ORGANIZA:

UNIDAD FUNCIONAL DE GESTIÓN DE RIESGOS CLÍNICOS. **GRUPO DE HIGIENE DE MANOS.**

GERENCIA DE ATENCIÓN INTEGRADA DE TALAVERA DE LA **REINA**

Grupo de Trabajo de Higiene de Manos:

Eva Alonso; Amaya Biurrun; Adolfo Blanco; Soraya Deocal; Rosa Ana Dulanto; Isabel Gil; María Belén de la Hija; Ana María Izaquirre;, Isabel Gutiérrez; Gema Martín; María Pilar Muñoz; Leonor Oviedo; María Rosario Pérez; Francisco Santamaría; Esther Segovia; María Luisa Torijano; Rubén Veiga;







No Action Today No Cure Tomorrow







DÍA MUNDIAL DE LA HIGIENE DE MANOS

Limpia tus manos, detén la propagación de gérmenes multirresistentes

Convoca:

Gerencia de Atención Integrada Talavera de la Reina. 5 de mayo de 2014 - 13.00 h.

> Salón de Actos del Hospital General "Nuestra Señora del Prado" (Carretera de Madrid, km 114)

> > Talavera de la Reina

www.areasaludtalavera.es

Síguenos en 🕞



@SanidadTalavera 🛐 SanidadTalavera



"Solo se necesitan 5 momentos para cambiar el mundo"

12:00-13:00 h: Taller de Higiene de Manos (en el hall de entrada al Hospital)

INAUGURA: D. José Luis Morillo López

13:00 - 15:00 h. MESA REDONDA:

MODERA: María Luisa Torijano Casalengua

- 1. Microorganismos resistentes e higiene de manos: un enfoque global. Amaya Biurrun Larralde
- 2. Microorganismos resistentes en el Área Integrada de Talavera de la Reina: situación del problema. María Ángeles Galán Ladero
- 3. El problema de los microorganismos resistentes en la práctica clínica hospitalaria. Adolfo Blanco Járava
- 4. Prevención de patógenos resistentes: manejo adecuado de catéteres vasculares. Eva Alonso Camprón
- 5. Microorganismos resistentes, higiene de manos y asistencia ambulatoria. Ana Izaguirre Zapatera/Isabel Gil Carrera



Campaña de HIGIENE DE MANOS para la prevención de las infecciones relacionadas con la atención sanitaria

¿Por qué es importante la higiene de manos?



La HIGIENE DE MANOS es la medida más sencilla y eficaz que TODOS podemos realizar para reducir la transmisión de las infecciones relacionadas con la atención sanitaria.

¿Quién debe hacerla? Todos.

Los pacientes y sus acompañantes deben realizar una adecuada higiene de las manos después de tocar objetos o superficies en la habitación o consulta, antes de comer y después de ir al baño y, especialmente, antes y después de tocar a otros pacientes.

Los **profesionales sanitarios** también deben realizar una adecuada higiene de manos, siguiendo los 5 momentos que recomienda la OMS.

¿Cómo realizamos la higiene de manos?



Todos podemos ayudar a prevenir y controlar las infecciones relacionadas con la atención sanitaria manteniendo una adecuada higiene de las manos **mediante unos sencillos pasos** indicados en este díptico.

Se realizarán actividades relacionadas en distintos centros de salud del área sanitaria.